

3月3日、豊橋市議会本会議場で佐原光一豊橋市長は一般会計1258億5000万円をはじめ総額2604億6600万円にのぼる来年度予算案などを上程し、市政運営の所信を示した。東三河8市町村で設立を目指す広域連合について来年度を「発足に向けた重

し、市政運営の所信を示した。東三河8市町村で設立を目指す広域連合について来年度を「発足に向けた重

## 豊橋市議会代表質問傍聴記

(上)

### 地方政治クリエイト 伊藤 秀昭

## 東三河けん引する強い覚悟



また、2015年4月の開校に向けて

二期生議員の前田

氏は会派代表とし

てこの一年間苦労

してきた分、その質

問には力強さと説得

力があった。

(愛大地域政策学

センター研究員)

坂柳氏は昨年11月に「予算要望書」を提出するにあたって、10年後の豊橋の将来を見据え、4つ

(強み、弱み、機会、脅威) の分野で分析するSWOT分析手

は、産業振興や防災・減災対策、教育・文化、保健・医療・福祉、環境対策の5

要な年」と位置づけ、「先進モデルとして全国にその取り組みを発信していく」と強調。人材育成の重要性▽若者の創造を育てる取り組み、女性の力を最大限に生かす取り組みを展開し「新しい価値を創造して育てるまちづくり」を進めることとした。

坂柳泰光氏は「予算編成」に対する市长の市政運営について、「発足したばかりの市政運営の所信を示した。東三河8市町村で設立を目指す広域連合について来年度を「発足に向けた重

し、それに沿って質取り組み、新たな地の質問と、東三河の

は「企業誘致とともに人材確保・育成が重要である」など持つ中身の濃い議論

も明らかにした。

前田氏は予想される大規模地震に備えて、消防庁舎などの

あり方についても問

題視。内海に面した地域が浸水の危険が高いことから、こういった地域に立地す

る消防署所や器真庫のあり方も指摘し

た。

も明瞭にした。

前田氏は予想され

た。

は「企業誘致とともに人材確保・育成が重要である」など持つ中身の濃い議論

も明瞭にした。